

Especial día de la madre

María: una joven madre dispuesta a cumplir la voluntad de Dios. 3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 12 de 2024



Principios
Congregación



“Muchas personas presentan excusas cuando se trata de seguir las difíciles instrucciones divinas. Algunos dicen tener muchos problemas, muchas tentaciones y hay quienes dicen ser muy mayores y otros muy jóvenes, pero María la madre del Salvador nos demuestra que debemos estar dispuestos a hacer lo que Dios nos manda, aunque no lo entendamos.”

Características que le califican como una madre ejemplar:

TERCERO: María estuvo dispuesta a tener su bebé pese a que no entendía la situación única que vivía.

CUARTO: María reconocía que era una adolescente pecadora que necesitaba a un Salvador.

“Entrando el ángel a donde ella estaba dijo: ¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú entre las mujeres. Pero ella, cuando lo vio, se turbó por sus palabras, y pensaba qué salutación sería ésta. Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús.” (Lucas 1:2-31)

Conclusión:

“Toda adolescente, todo niño, todo joven que reconozca su indignidad, que reconozca su bajeza, que comprenda que Dios está dispuesto a entregarle de su gracia salvadora para que le reconozca como el único y suficiente Salvador, será salvo por los méritos de Cristo, que le salva por gracia, aunque como pecador no tenga mérito alguno.”

Especial día de la madre

María: una joven madre dispuesta a cumplir la voluntad de Dios. 3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 12 de 2024



Principios
Congregación



“En medio de su confusión y al no entender el milagro único que Dios haría en su vida, milagro que nunca antes había ocurrido y que nunca más ocurrirá, María tomó la difícil determinación de amar a su Salvador y elegir la obediencia y sumisión.”

Características que le califican como una madre ejemplar:

QUINTO: María fue una madre responsable que dio verdadera importancia a la noticia del embarazo y al proceso de crianza de su hijo.

“Este es el relato de cómo nació Jesús el Mesías. Su madre, María, estaba comprometida para casarse con José, pero antes de que la boda se realizara, mientras todavía era virgen, quedó embarazada mediante el poder del Espíritu Santo. José, su prometido, era un hombre justo y no quiso avergonzarla en público; por lo tanto, decidió romper el compromiso en privado.” (Mateo 1:18-19)

Los esposos cristianos deben unirse sometidos a las instrucciones divinas y dando la importancia que tiene la maternidad, y ser fieles compañeros especialmente con las mujeres jóvenes que enfrentan el gran desafío del hermoso embarazo.

Conclusión:

“Cuando como padres inexpertos no sabemos qué pensar sobre la crianza de nuestros hijos, debemos recurrir al único experto, al Dios que los creó, los formó y los hizo y que sabe cómo nosotros debemos criarlos.”

Especial día de la madre

María: una joven madre dispuesta a cumplir la voluntad de Dios. 3ª y 4ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 12 de 2024



Principios
Congregación



“La maternidad no fue fácil para María y no es fácil para ninguna mujer. Existen temporadas de calma y progreso, y en otras que se presentan serios desafíos que producen temor y ansiedad. Depender de la guía divina es la única solución en medio de toda confusión.”

No se olvide de que sus hijos son del Señor. Es peligroso pensar que solo son nuestros. Ellos están prestados por Dios y un día hay que devolvérselos. No los acose, no los destruya cuando cometen errores, no los desprecie cuando no comprendieron algo, no los apabulle cuando interpretaron mal sus palabras, no deje de exhortarlos y disciplinarlos sabiamente cuando se rebelen.

Madres nunca dejen de hacer lo mismo.

Es cuando sus hijos son niños que usted puede llevarlos donde usted quiere y que se hagan parte de la comunidad, no lo podrá hacer cuando grandes, aproveche el tiempo. No se descuide de estas actividades.

La maternidad no es cosa fácil, es un desafío. No es fácil reírse cuando su hijo de cuatro años le pegó un chicle en su cabeza, no es fácil tener paciencia cuando su hijo en la iglesia le refriega las llaves en la cara y le pincha un ojo, cuando usted mismo le ha dado las llaves para que se entretenga.

Conclusión:

“Madres, como María, elijan seguir la voluntad de Dios, aunque no la entiendan. Atesoren las experiencias, instruyan con sabiduría, disciplinen con firmeza y amor, sufran cuando sus hijos tomen decisiones que les dejaron confundidas, pero tengan una buena actitud e instrúyanlos para que sigan creciendo en amor, en gracia, en disciplina, en responsabilidad delante de Dios y delante de los hombres.”